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一般社団法人 千葉県社会福祉士会 

2024年度 第 2回理事会議事録 

 

１．開催日時 2024年 6月 23日(日)10：00 ～ 11：45 

 

２．会 場  千葉県社会福祉センター 

 

３．出席者   

会長      榑林 

       副会長     山口、古澤、伊藤 

事務局長    白井 

事務局次長   秦野、及川 

会員理事   （総務委員会 企画部会）山口 

（総務委員会 広報部会）瀧澤 

（総合相談委員会）松本 

       （研修委員会）浅見 

（ぱあとなあ委員会）四ノ宮、石橋 

（司法福祉委員会）宮下 

（災害対策委員会）服部 

外部理事    菅野、片山、水野、吉留、中村 

監事    岡本 

相談役     澁澤 

オブザーバー  塩原、寺﨑、野村、大森、堀江、谷口 

       欠席      高橋、市原、竹嶋 

      

      理事 14名、監事 1名、相談役 1名、オブザーバー6名、欠席 3名 

 

                             敬称略 

４．議 題 

（１）会長と三役会からの報告 

 ・代議員の候補者について 

 ・第 12回定時総会について 

（２）議事 

 ①新入会員の承認について 

 ②倫理委員会の補欠選出について 

（３）各委員会報告事項に対する質疑 

（事前送付資料によりご確認ください） 

 

５．議事録 

○ 出席者の確認 

事務局次長より、出席者 16 名 定款第 34 条により定足数に達しており、本理事会は成立す

ると報告、議案の審議に入った 
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会長 

今日で最後となるが、最後までよろしくお願いします。 

事務局次長 

 ではこれより議長を会長にお願いする。 

（１）会長と三役会からの報告 

○第 12回定時総会について 

・ 定時総会の流れについて 

説明：事務局長  

この後午後から総会を行う。代議員の中には新たに理事になられる方がいます。その方たち

を除いた３６名で総会成立予定。各委員の事業計画・事業報告を委員長から簡潔に報告くださ

い。事前意見を２名の方たちよりいただいていますが回答を用意している。 

議長 

  回答について基礎研修Ⅰの定員は通常より増やしていて、現状はこれ以上増やすことができ 

ない旨付け加えたほうがいいのではないか。 

事務局長 

  追加記載して総会時に配布する。 

副会長 

  委員会再編について前回、児童の分野を作りたいという意見があった。 

分野ではなく大きなくくりで考えたい。 

議長 

参加してくださっているオブザーバーの皆さんにも意見を聞きたい。 

（意見） 

 司法福祉では児童の福祉についてまだ例がない 

 会から外への発信がない点が気になる。わかりやすいように再編すべき。 

 分野ではなく今ある委員会へ各々寄せたり割り振るのはどうか。 

 児童・高齢・医療等の行政職の方が会にあまり参加していない。 

 課題別に集まる機会があるといい。災害・児童・高齢者等。 

 

（２）議事 

議長 

 それでは、議事にうつる 

(事務局) 

〇5月 6月の新入会について 

説明：事務局長 

・5月 18名 6月 2名の新入会員 20名(内キャンペーン対象者 4名)の入会申込があった。 

議長 

新入会員 20名について承認賛成の方は挙手をお願いする。 

→賛成多数によりこれにより 20名の入会は承認された。 

〇倫理委員会の補欠選出について 

説明：事務局長 

 現在倫理委員会に携わっている澁澤さんが他の役職につくので代わりに山口さんにお願い
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したい。 

議長 

渋沢氏理事就任に伴う山口氏の倫理委員補欠就任に賛成の方は挙手をお願いする。 

→賛成多数により山口氏の倫理委員会補欠の就任が認められた。 

 

〇司法福祉委員会への 2名の委員就任について 

説明：司法福祉委員長 

 資料のとおり 2名の追加承認をお願いする。 

議長 

 2名の司法福祉委員会就任に賛成の方は挙手をお願いする。 

 →賛成多数により 2名の委員就任が認められた。 

 

〇災害対策委員会への 3名の委員就任について 

  説明：災害対策委員長 

資料のとおり 3名の委員承認をお願いする。 

議長 

  3名の司法福祉委員会就任に賛成の方は挙手をお願いする。 

  →賛成多数により 3名の委員就任が認められた。 

 

（３）各委員会報告事項に対する質疑 

議長 

各委員会報告事項含め、要点を絞った報告をお願いする 

各委員会 資料の通り 

【ICT推進】 

 6月 19日に第 1回会議を開き、当会のホームページに関する課題について話し合った。 

 今まで保守管理等は元会長がボランティア的に長年担ってくれたが、対応が複雑化し緊急 

 メンテナンスが頻回になっている。 

 HPを委員会ごとに作るのは可能か？ 

 現状の HP はレイアウト等も古くなっているので作り直す必要があるが、費用の事もあ

るので 

 製作は先になる。今あるHPのセキュリティ強化をしたい。 

 複数業者と打合せ予定。 

【各委員会の委員について】 

 ぱあとなあでは、協力員・登録員が各委員会によって異なる。委員会ごとの規定によるもの

なのか。 

 委員会の規定に沿っている。 

 委員は一度入ると入ったままなのか？毎年確認しているのか、2年ごとか。 

 委員名簿は 8 月以降であるが、実際は 4月から新しい委員会として動いている。4 期 8 年。

委員でないと活動ができない。(司法福祉委員も)。理事でないと委員長になれない。担当理

事と部会長、委員長を分けることも検討したい。 

 総務委員会広報部では、名簿にある部員を編集作業時に呼んでいる。反応がない方も多くい
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るが毎回送信はしている。 

 研修委員会では、1年以上活動していない方へは委員長より確認連絡する。返答がない場合

は名簿から削除している。委員受入は面談(委員長・リーダー出席)をする。 

 総合相談員会では、事業へ参加している方のみが残っている。削除はしていないので所属し

ているつもりの方もいると思う。 

 災害対策委員では、年度末あたりに毎年メールで確認している。10年位固定の方もいる。 

 会員であるが委員会へ所属していない人がほとんど。会の魅力を伝える必要がある。 

【その他】 

 福祉コンソーシアムに参加した。人材育成の講師派遣要請があるだろう。 

 後見人が一人亡くなった。ぱあとなあでは連絡体制について確認していく。 

 児童分野については検討を続けていく。 

 新入会員の情報のダウンロードは見直していく。 

 

事務局次長 

以上で、第 2回理事会を終了する 

 11：45閉会 

 

 

 

般社団法人 千葉県社会福祉士会 

2024 年度 第 3回理事会議事録 

１．開催日時 2024年 6月 23日（日）14：45～15：00  

２．会 場  千葉県社会福祉センター３階大会議室  

３．出席者  服部、古澤、及川、秦野、白井、浅見、松本、石橋、伊藤、塩原、寺崎、野村、

大森、渋沢、堀江 

４．議 題  

（１）議事  

① 新役員による会長互選および三役の選任  

５．議事録  

○ 出席者の確認  

敬称略  

事務局長より、現在、理事会出席者 15名、定款第 34条により定足数に達しており、本理

事会は成立すると報告。    

〇役員について  

説明：事務局長 

会長互選について、渋沢茂新任に賛成の方、挙手をお願いする  

→賛成多数 これにより「渋沢茂会長新任」は承認された。  

以降、新体制理事の打ち合わせ結果を報告する  

副会長については、古澤再任、白井新任、及川新任 

事務局長は、伊藤新任  

事務局次長は、 堀江、塩原新任     

次に各委員会、総務委員長兼企画部会-松本新任  
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総務委員会広報部会-野村新任  

総合相談委員長-大森新任  

研修委員長 浅見再任  

ぱあとなあ運営委員長-古澤再任、担当理事秦野新任  

司法福祉委員長 寺崎新任  

災害対策委員長-服部再任 

松戸市居住不安定者等居宅生活移行支援事業-石橋新任  

監事‐岡本再任、谷口新任 

相談役は会長から指名、榑林新任  

 

異議なければ以上で第 3回理事会を終了し、第 12回定時総会を再開する   

異議なし。15:00 閉会 

 


